竹原 和義 議員

消防力の強化を

問 人口1万人以上の地域には「消防出張所 , 等」の建設が可能。山梨地区に出張所建設は。

答 消防の広域化の枠組みが決定され次 🥦 第、広域消防救急運営計画を策定し、その 中で山梨地区を含む北部地域への消防署 等の設置について検討していきたい。

「中1ギャップ」の調査は

問 小学6年時と比較して中学1年生の 不登校増加は確認されているのか。

答 小学校6年生の不登校児童が平均で 8人、中学校1年生では平均20人となって おり、平均増加率は、2.5倍である。全国 平均に比べて低いものの、中1ギャップの 傾向があるものと考えられる。

JA浅羽西支店廃止後の活用は

問 JA浅羽西支店を「子育て支援施設」 と「老人福祉施設」での活用は。

答 子育て支援施設については、需要に A こたえている。また、老人福祉施設につい ては、現在当地域に施設整備の計画は入っ ていない。せっかくのまとまった土地であ り、場所的にもいいところであるので、有 効活用できるか探っていきたい。



消防出張所の建設が望まれる北部地区

大場 正昭 議員

早急な対応を

問 保護者の方からの意見・要望の多い 幼稚園給食導入の考えは。その導入の時 期はどうか。

答 袋井地区の11園で幼稚園給食が未実 A 施の状況であり、袋井地区の約90%の保 護者が給食実施を希望している。近隣市 町の実態も踏まえ、学校給食センターの 施設整備にあわせて、すべての公立幼稚 園において給食を実施したいと考えている。

問 市北部地域に新しい消防署分署を設 置してほしい。新病院への搬送時間を短 縮する上でも大切なことであり、ぜひ実現 してほしい。

答 消防の広域化の枠組みが決定され次 第、広域消防救急運営計画を策定し、その 中で北部地域への消防署等の設置につい て検討したい。

問 ペット(愛玩動物)の火葬を中遠聖苑 ,で行ってほしい。 可愛いペットをぜひ近く で葬っていただきたい。

答 これまで中遠聖苑では遺体の火葬を 行ってきた施設であることや、汚物炉はペッ トを火葬する構造になっていないことから、 現施設での火葬は困難であると考えてい る。なお、今後は施設の更新時に検討を していきたいと考えている。



浅羽南幼稚園での給食の様子